

天翔る

翼

[校歌より]

Kanegasaki High School

令和3(2021)年9月3日(金)

真理・前進・友愛の柱のもとに、地域及び国際社会に貢献できる人材を育成します。

1 大槌高校との勉強会

8月2日(月)に、新旧の本校生徒会執行部14名が大槌 高校を訪れ、同校の生徒会執行部との勉強会を行いました。これは、生徒が校則改定に関わるなど主体的な活動を行う大槌 高校生徒会との交流を、本校の生徒が希望して実現しました。 下の写真は、当日行われたワークショップの様子です。

この号の内容 CONTENTS

- 1 大槌高校との勉強会
- 2 じゃじゃじゃ TV 取材
- 3 青陵祭

















2 じゃじゃじゃ TV 取材

8月19日 (木)の午後、本校の全長館を会場に IBC 岩手放送の「じゃじゃじゃ TV 学園天国 HEY!」のテレビ収録取材が行われ、本校3年生13名が参加しました。これは、8月28日 (土) に放映された番組ですが、本校の「さいころクラス」が特集されました。ボードゲーム「カタン」を実演・紹介し、後半には岩手放送の松原友希アナウンサーも参戦しました。









天翔る翼 2021 第 7 号









3 青陵祭

8月28日(土)第34回青陵祭が開催されました。岩手県独自の緊急事態宣言が発出され、残念ながら一般公開はできませんでしたが、感染防止に努めながら校内実施となりました。第一体育館では音楽選択者の合唱や吹奏楽部の合奏、2学年の課題研究の発表、そして有志によるカラオケやダンスがありました。また、各教室では様々な企画や書道・美術・家庭の作品展示がありました。これらの一部を下の写真で紹介します。























